

Notre cheminement

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

1er juin 2020

Au lendemain de la solennité de la Pentecôte, la Communauté de Bose a accueilli la nouvelle que son fondateur, fr. Enzo Bianchi, ainsi que fr. Goffredo Boselli et sr Antonella Casiraghi ont déclaré accepter, quoique dans un esprit de douloureuse obéissance, toutes les dispositions contenues dans le Décret du Saint-Siège du 13 mai 2020. Fr. Lino Breda l'avait déclaré immédiatement, au moment même de la notification.

Dès les prochains jours, donc, pour la durée indiquée dans les dispositions, ils vivront comme frères et sœur de la Communauté dans des lieux distincts de Bose et de ses fraternités.

À nos amis et hôtes qui nous ont accompagnés par la prière et l'affection en ces jours difficiles, nous demandons de ne pas cesser d'intercéder intensément pour nous tous, moines et moniales de Bose, où que nous nous trouvions à vivre.

Priez pour chacun d'entre nous, et pour la Communauté dans son ensemble, afin qu'elle puisse continuer à avancer dans le sillon tracé par son charisme fondateur : fidèle à sa vocation de communauté monastique œcuménique de frères et sœurs de différentes confessions chrétiennes, qu'elle continue à témoigner jour après jour de l'Évangile parmi les hommes et les femmes de notre temps.